



Uber mira a Ecuador para redireccionar sus inversiones tras su salida de Colombia

Uber redireccionará sus millonarias inversiones a otros mercados de Latinoamérica ante su forzada salida de Colombia por problemas de regulación y donde había proyectado su negocio a mayor nivel, dijo el vicepresidente global de Asuntos Públicos de la compañía, Justin Kintz.

[Leer más...](#)



Uber le notificó al Gobierno su intención de someter a arbitraje internacional decisión de la SIC

Uber anunció que le presentó al Gobierno su intención de llevar a arbitraje internacional la decisión de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de suspender su operación. Según la compañía, le generó pérdidas por US\$250 millones.

[Leer más...](#)



Millonaria sanción a SM Educación S.A. por irregularidades en licitación

Por presuntas prácticas anticompetitivas, la Superintendencia de Industria y Comercio sancionó con más \$ 1.270 millones de pesos a la empresa SM Educación. De acuerdo con la investigación la compañía incurrió en una práctica tendiente a limitar la libre competencia económica al acceder a información confidencial de un proceso de contratación pública realizado por "Colombia Compra Eficiente" para el Ministerio de Educación Nacional.

[Leer más...](#)



La UE planea reforzar sus normas antimonopolio e incentivar el cruce de datos

La UE planea adoptar normas antimonopolio más proteccionistas y animar a las empresas a compartir datos como parte de una revisión de su política industrial destinada a dar a las firmas europeas una mayor ventaja en los mercados mundiales, según un documento de estrategia al que ha tenido acceso Reuters.

[Leer más...](#)



FNE pide multas por un total de \$ 780 millones en los primeros dos requerimientos contra empresas que no notificaron su participación en competidores

Tras concluir dos investigaciones iniciadas de oficio, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) presentó ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) los primeros dos requerimientos contra empresas que no le comunicaron poseer una participación superior al 10% en la propiedad de firmas competidoras, pese a haber estado obligadas por ley a informarlo.

[Leer más...](#)



FNE pide multa de US\$ 7 millones contra Nestlé por incumplir fallo del TDLC

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) presentó ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) un requerimiento contra Nestlé Chile S.A por haber incumplido la Sentencia N° 7/2004, en la cual dicho tribunal obligó a procesadoras de leche a mantener pautas de pago para informar a los productores el precio de compra de leche bovina fresca, con el detalle de todos los parámetros que lo componen.

[Leer más...](#)